



## Communiqué de presse

Verviers, le 23 février 2022

### **INSTRUCTION PUBLIQUE – JOURNÉE FESTIVE DU 19/03 À L'ÉCOLE DE L'EST « JE RÉINVENTE LE QUARTIER DE MES RÊVES »**

Les inondations de juillet dernier ont considérablement impacté notre belle cité lainière, laissant des quartiers entiers dévastés et bon nombre de familles dans un total désarroi.

Dès la rentrée, l'équipe pédagogique de l'école de l'Est a tenu à mener une réflexion visant à **permettre aux enfants d'exprimer leurs émotions et ainsi verbaliser la manière dont ils ont vécu les événements**. En partenariat avec le CRVI - L'Atelier du Prince - la MJ des Récollets - CCE - le Centre Culturel - La Maison Marie Louise - le Plan de Cohésion sociale, elle a mis en place un projet d'envergure pour **favoriser la résilience de ces enfants et aider à la cicatrisation d'un quartier défiguré**.

Dans un premier temps, des **groupes de paroles** ont été organisés dans les classes, en collaboration avec le PMS. Puis, des ateliers ont été créés en vue de proposer une reconstruction symbolique du quartier, à l'aide de différents supports tant pour enrichir l'imaginaire des enfants que pour envisager une projection vers le futur.

Aujourd'hui, **les élèves de l'école de l'Est et l'ensemble des partenaires sont heureux et fiers de vous convier à la présentation finale de ce magnifique projet « Je réinvente le quartier de mes rêves » lors d'une journée festive**.

Celle-ci se tiendra le **19 mars prochain de 14h à 17h dans les locaux de l'École de l'Est et dans la rue des Hospices**.

Le Centre Culturel de Verviers animera cette après-midi festive, dans une bulle de légèreté avec l'aide **d'artistes ambulants présents pour l'occasion**. Vous pourrez découvrir **les ateliers créatifs réalisés par les élèves** mais aussi prendre part aux **diverses animations proposées** :

- Découverte de la maquette du quartier de nos rêves ;
- « Dansons, rapons » écrit et interprété par nos élèves ;
- Exposition photos du quartier 2.0 selon la méthode Kintsugi ;
- Un théâtre d'ombres présenté par nos artistes en herbe ;
- « Un tour du monde culinaire » en partenariat avec la Maison Marie-Louise.

Venez nombreux découvrir ce beau projet résolument tourné vers l'avenir et le renouveau !

### **CONTACT**

Audrey DEPRESSEUX - Educatrice Ecole de l'Est  
0499 91 05 78 - [audrey.depresseux@outlook.be](mailto:audrey.depresseux@outlook.be)